



CDU Fraktion im Rat
der Stadt Köln

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Köln

Historisches Rathaus – 50667 Köln

An den
Vorsitzenden des
Sportausschusses
Herrn Peter Kron

Herrn
Oberbürgermeister Jürgen Roters

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Köln

Historisches Rathaus
50667 Köln

Tel: 0221-221 259 70
Fax: 0221-221 265 74

www.fraktion.cdu-koeln.de
cdu-fraktion@stadt-koeln.de

Eingang beim Amt des Oberbürgermeisters: 09.03.2011

AN/0565/2011

Dringlichkeitsantrag gem. § 12 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Sportausschuss	15.03.2011

Optimierung der geplanten beleuchteten Laufstrecke in Widdersdorf

Sehr geehrter Herr Kron,
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die CDU-Fraktion bittet darum, folgenden Dringlichkeitsantrag auf die Tagesordnung der Sitzung des Sportausschusses am 15.03.2011 zu setzen:

Beschluss:

Die Verwaltung wird beauftragt, eine Optimierungs- oder Erweiterungsmöglichkeit der geplanten und von einem Investor gesponserten beleuchteten Wegstrecke für Läufer, Wanderer und Radfahrer um die neue in der Entstehung befindliche Golfanlage in Köln-Widdersdorf/Süd basierend auf den erarbeiteten Vorschlägen der scape Landschaftsarchitekten mit dem Ziel zu prüfen, diese als beleuchtete Laufstrecke umzugestalten. Die Finanzierung erfolgt aus den hierfür im Haushalt vorgesehenen Mitteln.

Begründung:

Im Rahmen der Sportagenda 2015 hat sich der damalige OB Fritz Schramma maßgeblich für eine beleuchtete Laufstrecke eingesetzt. OB Jürgen Roters hat dieses Ziel weiterverfolgt, da eine solche Laufstrecke von vielen Kölner Bürgerinnen und Bürgern gewünscht wird. Das Projekt wurde positiv von den Ratsfraktionen begleitet, konnte aber aufgrund der Haushaltsituation der Stadt Köln in den letzten Jahren nicht umgesetzt werden.

Durch einen Investor, der die Grundvoraussetzungen für eine beleuchtete Laufstrecke für die Stadt Köln kostenneutral schafft, bietet sich jetzt die Möglichkeit, die in der Machbarkeitsstudie der scape Landschaftsarchitekten dargestellten optimalen Bedingungen zu realisieren. Der Investor ist für einen diesbezüglichen Dialog offen.

Mit der beleuchteten Laufstrecke würde ein idealer Trainingsbereich im Grünen geschaffen, den Leistungs- und Breitensportler tagsüber wie auch abends nutzen können. Für nicht ortsansässige Bürger sind Parkplätze in unmittelbarer Nähe in ausreichender Anzahl vorhanden.

Die Dringlichkeit ist durch das bereits begonnene Bauvorhaben des Investors begründet.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Stefan Götz
Fraktionsgeschäftsführer